



No . 101

La Mission Permanente de Tunisie auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des Organisations Internationales en Suisse présente ses compliments au Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme et en se référant à sa note verbale relative à la tenue de la 3^{ème} édition du « Forum sur les Droits de l'Homme, la démocratie et l'Etat de droit » à Genève, les 26 et 27 novembre 2020, qui portera sur « l'égalité d'accès à la justice : Un élément nécessaire de la démocratie de l'Etat de Droit et de la protection des Droits de l'homme », a l'honneur de l'informer que les Autorités tunisiennes proposent les thèmes suivants pour être abordés lors de ladite session :

- Renforcement des Droits des femmes victimes de violence et des personnes handicapées à avoir accès à la justice.
- Sensibilisation des groupes de personnes vulnérables à leurs droits et à leurs répercussions sur l'accès à la justice sans discrimination.
- Le rôle des mécanismes nationaux dans la promotion de l'égalité d'accès à la justice : les moyens de coopération et de coordination.

La Mission Permanente de Tunisie auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des Organisations Internationales en Suisse saisit cette occasion pour renouveler au Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme, l'assurance de sa haute considération.

SB



Genève, le 8 mai 2020

**Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme
Palais Wilson
1201 Genève**